

Pacto con la Comunidad JBU

Desde su creación en el verano de 1919, John Brown University ha sido una institución educativa comprometida con la transformación de los estudiantes. La universidad equipa a las personas en sus vidas intelectuales, espirituales y prácticas proporcionando artes liberales centradas en Cristo y educación profesional. La universidad es cristiana y su influencia tiene una clara conexión y dependencia de una fuerte "comunidad universitaria". Unas expectativas claras ayudan a los miembros de la comunidad a vivir en unidad. Por lo tanto, aunque los estudiantes no están obligados a profesar una fe cristiana personal, hacer la elección de asistir a JBU significa tener una apreciación comprensiva de nuestros principios rectores y elegir cumplir con las expectativas de nuestra comunidad.

Principios rectores básicos de nuestras Expectativas de Estilo de Vida

La comunidad universitaria ha desarrollado cuatro principios rectores que representan nuestros valores fundamentales. A continuación se presentan los cuatro principios rectores fundamentales, junto con declaraciones ilustrativas para iluminar su significado y las expectativas prácticas de estilo de vida que pedimos a nuestros estudiantes de pregrado del programa tradicional que cumplan. El Manual del Estudiante contiene más información al respecto.

1. **Afirmamos y honramos las escrituras.**

Toda la Escritura ha sido inspirada por Dios y es útil para enseñar, para reprender, para corregir y para instruir en la justicia, a fin de que el hombre de Dios esté enteramente preparado para toda buena obra. 2 Timoteo 3:16

En el contexto de la gracia de Dios, nosotros deseamos colocar a Jesucristo en el centro de nuestras creencias y prácticas; derivamos los principios para nuestra vida juntos a partir de las Escrituras y vivir de acuerdo con su instrucción autorizada; valorar nuestro fundamento interdenominacional dentro de la herencia evangélica.

Expectativas de la comunidad: Estamos de acuerdo en que las Escrituras son la autoridad de JBU para la fe y la vida. Por lo tanto, estamos de acuerdo en someternos a su instrucción sobre la forma en que debemos vivir la vida. Por ejemplo, JBU afirma que las Escrituras animan a las personas a actuar con bondad, amabilidad, justicia y autocontrol (Gál. 5:19-23; Col. 3:12-14), así como a abstenerse de la ira, los celos, el robo, el cotilleo, la intimidación, la violencia y la deshonestidad (Ef. 4:25-32; Col. 3:5-10). Las Escrituras también enseñan que estamos hechos para las relaciones, incluidas las amistades para toda la vida. El matrimonio bíblico es una relación de pacto entre un hombre y una mujer, y por lo tanto las relaciones románticas están reservadas para un hombre y una mujer. Los cristianos solteros deben entablar relaciones sanas permaneciendo célibes y los cristianos deben procurar vivir con integridad y congruencia entre su sexo de nacimiento y su identidad de género (Gén. 1:27-28; 2:20-24; Lev 18; Rom 1:18-32; 1 Cor. 6:18-7:9).

2. **Nos esforzamos por vivir con integridad.**

La integridad de los rectos los guía, pero los infieles nos destruidos por su doblez. Proverbios 11:3 | Ver también: Salmo 26; Proverbios 20:7; Filipenses 2:3

En el contexto de la gracia de Dios, nosotros nos esforzamos por vivir nuestras vidas con honestidad, dispuestos a compartir nuestras luchas y victorias mientras intentamos alinear nuestras acciones con los principios cristianos; comprometernos en nuestro trabajo académico con honestidad e integridad; buscar la responsabilidad mutua a través de relaciones de apoyo.

Expectativas de la comunidad: Estamos de acuerdo en que hay que obedecer las leyes de la nación, el estado y la comunidad local (Rom 13:1). La única excepción a esta sumisión a la autoridad legalmente constituida sería la rarísima ocasión en que la obediencia a las autoridades civiles requiriese la desobediencia a la ley moral de Dios.

3. **Apoyamos y cuidamos la singularidad individual.**

Así como cada uno de nosotros tiene un cuerpo con muchos miembros, y estos miembros no tienen todos la misma función, así en Cristo nosotros, que somos muchos, formamos un solo cuerpo, y cada miembro pertenece a todos los demás. Romanos 12:4-5 | Ver también: Ef. 4; Rom. 12; Miqueas 6:8

En el contexto de la gracia de Dios, nosotros valoramos la diversidad racial, étnica, de género y religiosa de nuestra comunidad, honrando los dones únicos y la dignidad de cada persona; mostrar gracia redentora y compasión mutua diciendo la verdad con amor; fomentar un ambiente de transparencia, autenticidad y amor incondicional.

Expectativas de la comunidad: Estamos de acuerdo en que preservar la dignidad humana y protegernos unos a otros honra a Dios, y que el acoso de cualquier tipo (verbal, sexual, racial, étnica, etc.) no será tolerado. Del mismo modo, el material pornográfico no tiene cabida en una comunidad cristiana que busca honrar a Dios.

4. **Participamos activamente en la comunidad.**

Pero el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fidelidad, mansedumbre y dominio propio. Contra tales cosas no hay ley. Gálatas 5:22-23 | Ver también: Ef. 4:23

En el contexto de la gracia de Dios, nosotros nos esforzamos por amar a Dios con todo nuestro ser y a nuestro prójimo como a nosotros mismos, comprometernos en la construcción de nuestra comunidad para el bien de todos y la gloria de Dios, anteponer el bien de la comunidad a nuestros deseos individuales, animándonos mutuamente a vivir vidas de pureza y santidad.

Expectativa comunitaria: Estamos de acuerdo en que la vida de fe cristiana es una vida de sacrificio y servicio. Además de animarnos unos a otros para buscar una vida de pureza y santidad, también nos comprometemos a evitar prácticas que nos perjudiquen a nosotros mismos, a los demás o a la comunidad en su conjunto. Tales prácticas incluyen el uso del tabaco, la blasfemia y los juegos de azar. La comunidad de JBU también ha adoptado reglas prudenciales que son consistentes con las Escrituras, pero que no son requeridas por ellas (por ejemplo, prohibir el uso de alcohol), con el fin de guiar y fomentar la conducta cristiana de los estudiantes universitarios.

Responsabilidades orientativas

Se anima a todos los miembros de la comunidad de JBU a usar la sabiduría y la guía bíblica cuando tomen decisiones con respecto a las películas y la televisión, los videojuegos, el uso del computador, la apariencia externa/vestimenta, el material generado por los medios de comunicación y el entretenimiento fuera del campus. Se espera que mostremos responsabilidad por los demás, tanto con el ejemplo como desafiando a otros a la obediencia.

Los estudiantes en el programa tradicional de pregrado están llamados a cumplir con las expectativas de la comunidad enumeradas anteriormente y en el Manual del Estudiante durante sus fechas de inscripción de cada semestre y mientras estén inscritos en el trimestre de mayo. Además, deben acatar el Pacto con la Comunidad y el Manual del Estudiante fuera de las fechas de inscripción mientras vivan en las instalaciones de la residencia, participen en programas de estudio en el extranjero, sesiones de verano y otros viajes o actividades patrocinados por JBU.

Afirmación del Pacto

Como estudiante y miembro de la comunidad de la Universidad John Brown, he leído el pacto anterior y estoy de acuerdo con los demás miembros de la comunidad universitaria en vivir según sus indicaciones.

Nombre en letra de imprenta _____

DNI _____

Firma _____

Fecha _____